

25 de marzo de 2020



Estimado colegiado:

Ante algunas situaciones que se han producido esta misma mañana, o que pudieran llegar a producirse en vuestras oficinas de farmacias, por cuanto se **personen jóvenes que dicen acudir en nombre de Cruz Roja para el servicio de ayuda a domicilio solicitando la medicación de determinado paciente**, se ruega que, hasta que no recibáis una información cierta desde el Colegio al respecto de un acuerdo con Cruz Roja Madrid en este sentido, **absteneros de facilitar, por estas vías, la dispensación de medicamentos.**

Un abrazo.

Luis J. González Díez
Presidente

presidente@cofm.es

Santa Engracia, 31, 5ª planta
28010 Madrid